

Nicaragua celebró el tradicional carnaval Alegría por la Vida



La Habana, 9 may (RHC) La edición 15 del Carnaval Alegría por la Vida se vistió de gala la víspera con más de 80 comparsas y seis mil bailarines en la capitalina Avenida de Bolívar a Chávez.

El evento cultural, que estuvo dedicado Rubén Darío en el centenario de su fallecimiento, deleitó a unos 30 mil espectadores disfrutaron de la música, bailes y vestimentas de todas las regiones del país.

La alcaldesa de Managua, Daysi Torres, destacó la trascendencia del Carnaval, así como la asesoría del italiano Fabrizio Galli, quien contribuyó en la elaboración de las carrozas que formaron parte del desfile.

Al resaltar que la cita contó con el apoyo de la comuna capitalina y el respaldo del presidente Daniel Ortega, Torres refirió que este año se ampliaron las graderías para que más familias pudieran apreciar el espectáculo.

Estamos disfrutando de un evento con 15 años de tradición, mucho colorido y creatividad, aseveró por su parte la secretaria del Concejo Municipal, Reyna Rueda.



Radio Habana Cuba